



Com Info

Première campagne de mobilité Surveillants et Brigadiers 2024

La CGT Pénitentiaire vous informe que la première campagne de mobilité des surveillants et surveillants brigadiers du premier semestre 2024 devait débuter le 10 avril 2024.

Malheureusement, des obstacles techniques et fonctionnels générés par la prise en compte des réformes statutaires en cours ont empêché de clore la dernière campagne de mobilité 2023 dans les délais attendus.

Pour les lever, des opérations particulières dans le SIRH Harmonie ont été nécessaires, générant un retard sur le calendrier initialement prévu d'ouverture de la nouvelle campagne. Il est compréhensible que ce retard a pu susciter quelques inquiétudes de la part des agents.

La CGT Pénitentiaire porte à votre connaissance que la campagne de mobilité des surveillants et surveillants brigadiers sera lancée à compter du mardi 23 avril 2024. A cette date, les personnels pourront prendre connaissance des postes ouverts à la mobilité pour laquelle **la date de prise de fonctions générique est fixée au 1er octobre 2024.**